



ENTSCIEDEN FÜR CHRISTUS
RHEIN-MAIN-SAAR



Sonntag

16. Oktober 2022

Tag der offenen Tür

Zum Danke sagen, Abschied nehmen, Gemeinschaft haben, Erinnerungen teilen, nochmal durchs Haus gehen. Denn: Unser EC-Freizeitheim wird verkauft und der Betrieb daher Ende Oktober 2022 eingestellt.

Wir freuen uns auf Euer Kommen.
Von **ca. 15-18h** seid Ihr herzlich
zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

Wem es an diesem Tag nicht
möglich ist, kann sich bei Markus
„Fuchsi“ Fuchshuber melden, um
einen anderen Termin zu finden.
(verwaltung@ec-freizeitheim.de)

Entschieden für Christus,
Euer EC-RMS Vorstand

